



冬の花 11 種類を寄せ植え 生きがい教室



講師の説明と手さばきに見入っています



11 種類植えるのに一生懸命

先生の見本を見た後に実践、一 種類植えることは困難で、皆四苦八苦し、先生にアドバイスをもらひながら、何とか植えきることができました。困難な寄せ植えの完成に皆一安心でした。

できあがつた鉢を各家庭で飾り、新しい年を迎えてください。お疲れ様でした。

12月12日(金)、生きがい教室で「花の寄せ植え」をしました。生きがい生30名が参加し、ヤナイ園芸の志熊さんに講師をお願いしました。

最初に「用意した鉢に1種類の花苗を植える」と志熊さんが話された時、「そんなに多く植えられないだろう」と参加者の多くは思っていたようで、先生が見本を完成させると、感動の大拍手が起きました。





今年はお正月飾り を付けました

東田布施公民館だより

令和7年
12月号
TEL 52-3786

補導委員会を開催しました

12/5(金)、冬休みを前に補導委員会を開催しました。

柳井警察署からは、管内の事件は増え、特に自転車の盗難や侵入盗が多く無施錠が主な原因とのことです。車・家・自転車などへの鍵かけを再度認識し、必ず施錠するようお願いがありました。なお、田布施町内での少年補導は〇のことでした。

小・中学校からは共通して、子供たちが学校で元気よく頑張っている様子が報告されました。また、冬休み中の生活において子供たちの「お金の無駄遣い」「交通安全」「17 時には帰宅」の 3 点を特に強調されました。

協議の中で、7月の会議でた子どもたちの安全や健全育成についてのその後の進展、町民会議からの報告がありました。



阿吽の呼吸で作業

12月25日(木)から小中学生は冬休みに入りました。楽しくも成長できる冬休みを送れるよう、地域の皆さん、よく見守ってあげてください。今年もあと残りわずかとなりました。皆さん良いお年をお迎えください。(公民館事務局)

メインはハンバーグ =児童6名の挑戦=



12月13日(土)、第2回子ども料理教室を開催しました。事前の申込に応募した6名の東小5・6年生が挑戦、ヘルスマイト3名の先生と一緒にハンバーグ・スープ・サラダなど5品



3名の先生方を作りました。児童3名は初めての参加でしたが、どの子も休むことなく調理をし、予定より30分早く食べ始めることができました。また、子供たちが率先して素早く調理や片付けをする姿に、先生方は大変うれしそうでした。

また来年も応募して参加してほしいと思います。



先生からたくさん教わりました

全員協力しあって、あっという間に料理が完成、片付けも超速

ます。

動ができていきました。

「町探検」は町内他の施設を訪れた後の最後の訪問でした。公民館では、子供たちの質問に答えた後、館内を案内しました。緊急時には公民館は避難所になります。この学習がこれから役立つことを願っています。



2年生



6年生

東田布施地域内を一周して課題を達成する六年生の「ウォークラリー」が12月3日(水)、町のいろいろな施設に行ってその内容を知る二年生の「町探検」が11日(木)にあります。東田布施公民館も会場になりました。

「ウォーカラリー」は、公民館では「不審者に遭遇した後『子供110番の家』で助けを求める」という課題でした。公民館に寄ることを忘れて通過した班もありましたが、全班まとまって安全に団体行動ができました。

公民館を使って学習 東小二・六年生が訪問

お知らせ(「どんど焼き」)

1/11(日) 9:20頃から子供たちと「昔の遊び」体験をする時間を設けています。たくさんの方にご参加いただき、昔の技を披露していただくなどして、子供たちとふれあいを深めて楽しんでください。

また、10日(土) 9:00頃から「やぐら作り」をします。人手が必要ですので、ご協力いただける方が多いと助かります。よろしくお願ひします。



12月の予定

26日(金) 館内大掃除・門松作り (9:30~)
※12月27日(土)から1月4日(日)まで公民館事務所はしまってます。利用予約等は1月5日(月)以降にお願いします。

1月の予定

11日(日) どんど焼き (東小 9:00~)
16日(金) 生きがい教室 (9:30~)
23日(金) 企画委員会 (19:00~)